

Heute habe ich endlich wieder ein wenig Zeit gefunden auf's Wasser zu kommen!

So bin ich dann gegen 16.00h zum Boot gefahren und habe erstmal alles aufgeklart und gelüftet.

Nachdem das Boot fertig war, konnte es los gehen.

Eine Spring vom Bug über den Achterpoller auf Slip gelegt da der Wind aus Süden kam und mich somit auf das Nachbarboot drücken würde und

schon konnte es los gehen!

Kurzbericht: Es war einfach der Hammer!

Der Windpilot steuert problemlos, selbst bei den extremen Winddrehern auf unserem Revier!

In den nächsten Tagen werde ich den kompletten Bericht einstellen....